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Guten Tag zusammen,

ich bin gerade über das Thema Multi GPU gestolpert und wollte von euch wissen welche
Erfahrungen ihr damit gemacht habt.

Hat man auch mehr Vorteile außer beim rendern wo man weniger Zeit braucht?

Macht das überhaupt ein bei z390?

würde mich für Erfahrungen freuen.

1https://www.hackintosh-forum.de/forum/thread/50660-2x-gpu-amd-crossfire-vorreile-
erfahrungen/?postID=645614#post645614
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